

# Danrem 142/Tatag Menutup Pertandingan Tenis Lapangan HUT Ke-62 Korem 142/Tatag

M Ali Akbar - [SULBAR.DEMOKRAT.CO.ID](http://SULBAR.DEMOKRAT.CO.ID)

Nov 17, 2024 - 14:23



Mamuju,— Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., secara resmi menutup pertandingan tenis lapangan dalam rangka memperingati HUT ke-62 Korem 142/Tatag yang berlangsung selama tiga hari, mulai tanggal 15 hingga 17 November 2024, di Lapangan Tenis Pelti Mamuju, Sulawesi Barat. Minggu (17/11/2024)



Pertandingan yang diikuti 12 tim ini berlangsung meriah dan penuh semangat. Keluar sebagai juara pertama adalah tim dari Pemda Mamuju, diikuti oleh Baveti Sulbar sebagai juara kedua, serta tim Korem A dan Kemenag Sulbar yang berhasil meraih juara ketiga bersama.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Hartono menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kelancaran serta keamanan selama berlangsungnya pertandingan. "Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pemain dan pendukung yang telah berpartisipasi, sehingga pertandingan ini dapat berjalan dengan baik. Ini adalah wujud kebersamaan dan sinergi yang perlu terus kita pelihara," ujarnya.



Danrem juga memberikan evaluasi kepada para pemain sebagai upaya untuk meningkatkan kualitas pertandingan di masa mendatang. Selain itu, beliau memohon maaf jika ada hal-hal yang kurang berkenan selama kegiatan berlangsung.

"Kami selaku yang tertua di event ini memohon maaf sebesar-besarnya jika ada kekurangan dalam penyelenggaraan. Ke depan, mudah-mudahan kita dapat melaksanakan event serupa dengan lebih baik lagi," tambah Danrem.

Acara penutupan berlangsung dengan suasana akrab, ditandai dengan penyerahan piala dan penghargaan kepada para juara serta foto bersama sebagai kenang-kenangan. Pertandingan tenis ini diharapkan dapat menjadi agenda rutin yang tidak hanya mempererat silaturahmi antarinstansi, tetapi juga mendorong semangat olahraga di kalangan masyarakat Sulawesi Barat.

HUT ke-62 Korem 142/Tatag menjadi momentum penting untuk meningkatkan kebersamaan dan kolaborasi lintas sektor, sekaligus menguatkan hubungan antara Korem 142/Tatag dengan seluruh elemen masyarakat.